

EL PERRO

Gacetilla independiente de San Roque



© J. Mena

11 de Agosto de 2003 n° 30



El ausente

Terminó la Feria Real de San Roque y a Ledesma casi no se le ha visto el pelo.

No se sabe realmente lo que ha pasado pero el caso es que todo el mundo coincide en que el ínclito ha sido el gran ausente en la feria 2003.

En otras ocasiones el líder de USR se ha paseado casi a diario por el recinto dejándose ver y departiendo con los sanroqueños como si fuera un ciudadano más. Pero en esta ocasión parece ser que le ha querido dejar todo el protagonismo a la delegada de festejos con la cual nos consta le une solo las siglas del partido.

Donde si se le ha podido ver es junto al presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Cháves, al cual le informó según las malas lenguas de su pronta incorporación al PSOE en cuanto pase la tormenta y convenza a los que tiene que convencer. Cosa que le está costando sangre sudor y lágrimas.

JACOBO SE DIVIerte DURANTE SUS VACACIONES Y ENSEÑA SUS TATUAJES

Nos recibió en su apartamento de Torreguadiaro

Como se puede apreciar en la foto, el actual alcalde de San Roque, Pepe Vázquez, es un acérrimo del partido al que pertenece. Tanto es así que no dudó en tatuarse en la panza el "VOTA PSOE".

Durante sus vacaciones pasa unos días en el apartamento que tiene en Torreguadiaro y asomado a la terraza se pone de esta guisa no importándole que se le fotografíe.

Vázquez nos confesó que el pacto no va todo lo bien que quisiera y que antes de un año puede haber sorpresas



Jacobo

en la configuración del mismo.

Según el primer edil sanroqueño, si su primo Fernando abandona el PP junto con algún otro concejal ex GIL -cosa que es muy probable- entonces se podían dar las condiciones para

que el acuerdo USR, PSOE, IU se pusiera sobre la mesa y daría un giro de noventa grados.

El alcalde no quiso desvelar los pormenores ni entrar en detalles sobre el tema pero todo hace ver que alguien le estorba a alguien.

La iglesia Santa María Coronada contará con dos confesionarios automáticos en el mes de Septiembre.

La escasez de curas debido a la falta de vocación, está llevando a la iglesia Católica al uso de las nuevas tecnologías para suplir a estos y atender la demanda de los feligreses.

El templo sanroqueño será desde septiembre pionero en el uso de la informática aplicada a la iglesia con la puesta en marcha de dos confesionarios automáticos desarrollados por Talleres Aldana, Aluminios Mendoza y Palomo Y Huertas que

fabrica los reclinatorios.

El aparato en cuestión funciona con una moneda de un euro y le permite al pecador confesar sus culpas durante cinco minutos a partir de que una voz sintética le avisa que puede comenzar a hablar.

Una vez finalizado el tiempo de confesión el artilugio le expende un ticket donde le dice que tipo de pecado ha cometido según su relato y le da una lista de las penitencias que tendrá que cum-

plir rezando delante del sagrario, donde otro dispositivo con sistema de reconocimiento de voz conectado a la máquina comprueba que ha cumplido y le absuelve al momento.

Este invento tiene entre otras ventajas el que no se cansa, no le huele el aliento, no hace preguntas y además una vez que el pecador o pecadora ha terminado se borra de su memoria todo lo que este ha contado ante el micrófono.